

Noticario de

Canadá ^{c2}

CA.1.1923



Año III, No. I

7 de enero de 1975

Ottawa, Canadá.

Trudeau en Washington - Conversaciones útiles y amistosas con el Presidente Ford, 1

Nombramiento de Subsecretario de Estado para Asuntos Exteriores, 3

Visita del Primer Ministro de Quebec a Francia, 3

Cámara de los Comunes rinde homenaje a Sir Winston Churchill, 4

CP recuerda el "Frenesí de los Veinte", 5

Trudeau en Washington - Conversaciones útiles y amistosas con el Presidente Ford

El Primer Ministro Trudeau regresó el 5 de diciembre después de dos días de visita a Washington, donde conversó con el Presidente Ford. Habló también con senadores americanos, fue huésped de honor en un almuerzo y contestó preguntas en una conferencia de prensa.

Si bien el propósito de la visita no fue solventar problemas particulares sino "conocer mejor" al Sr. Ford, los dos dirigentes debatieron sobre una gran variedad de temas, incluyendo asuntos internacionales, defensivos y bilaterales tales como exportación de petróleo, cuotas de carne y contaminación de los Grandes Lagos.

A continuación damos ciertos pasajes de la entrevista celebrada entre el Primer Ministro Trudeau y periodistas del U.S. World and News Report, publicada el 8 de diciembre:

P: Sr. Primer Ministro, justamente ha terminado su visita oficial al Presidente Ford en Washington. ¿Podría decirnos si las relaciones son todavía cordiales?

R: Sí, las relaciones son cordiales. Entre dos países que tienen la asociación comercial bilateral mayor del mundo, pueden surgir dificultades o puntos "irritantes". Pero creo que es importante que cada país conozca y respete al otro y desee mantenerse en buenas relaciones para que se puedan hallar formas de resolver nuestras dificultades.

P: ¿Está satisfecho del resultado de sus conversaciones?

R: Sí, he hallado las reuniones muy amigables y útiles. No solamente hemos cubierto todos los puntos del temario--si bien brevemente--sino que, creo, hemos obtenido un mayor entendimiento sobre el fondo de nuestras políticas respectivas. Creo haber alcanzado un nivel de relación personal con el Presidente que, en mi opinión, será muy útil en el futuro.

P: Por primera vez en décadas, Estados Unidos ha utilizado represalias contra Canadá, imponiendo